



Spenden statt Standgebühr

Beim Christkindlmarkt am Q-Café beim Zimmerschneider in Orthofen mussten die Verkäufer für ihre Stände keine Standgebühr zahlen, sondern wurden um eine Spende für einen guten Zweck gebeten. Insgesamt kam die Summe von 310 Euro zusammen. Weitere 90 Euro legten die Besitzer des Cafés noch drauf,

und so konnten jeweils 200 Euro an das Sulzemooser Kinderhaus und an die Nachbarschaftshilfe in der Gemeinde Sulzemoos überreicht werden. Auf dem Foto bei der Spendenübergabe: (v.l.) Martina Trout, Paul Schmid (Vorsitzender der Nachbarschaftshilfe), Nicole Lutter (Kinderpflegerin) und Robert Trout.

hb